

## 始まりと成長の一年に

一般社団法人豊島産業協会  
会長 白井宏一

年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

旧年中は、一般社団法人豊島産業協会の事業運営に対し、格別のご支援、ご協力を賜りましたことを心より御礼申し上げます。

昨年は新型コロナウイルスも感染症法上5類相当に引き下げられたことによりさまざまな制限が解除され、ようやく「日常」が戻ってきたという印象を持てた一年でした。国内外問わず観光地への人出や、企業の業績もコロナ前にはほぼ戻ってきたという報道もあり、我々企業にとっても追い風になってくるのではないかと思います。

一方で物流・流通業界のいわゆる「2024年問題」による人手不足、コロナを機に一気に進んだ在宅勤務やWEB会議システム等、我々中小企業にとって対応しなくてはならない労務上の問題も山積している状況です。

これらの問題を少しでも解決できるよう、当協会ではさまざまなセミナー、相談会等を積極的に行って参る予定ですので、たくさんの会員様のご参加をお待ちしております。

本年もより一層の当協会事業運営へのご支援、ご協力をお願い申し上げます。

なおコロナウイルスの影響で4年ぶりに開催された「としまMONOづくりメッセ」も、本年も2月29日から3月2日までサンシャインシティにて開催される予定です。このイベントは第1回より当協会が豊島区と共に基幹団体として参画しております。ぜひご来場くださいますよう、お願い致します。

最後になりましたが、豊島産業協会の会員の皆様にとりまして令和6年が更によき年でありますようお祈り申し上げまして、新年のご挨拶とさせていただきます。



## 新年のご挨拶

豊島区長 高際みゆき

令和6年の新しい春を迎え、謹んでお慶び申し上げます。

一般社団法人豊島産業協会の皆様方におかれましては、日頃より区政に多大なるご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。



貴会は、労働問題にかかる事業を中心として、異業種による事業者交流の推進、区内最大級の産業見本市「としまMONOづくりメッセ」を第1回から今年の第17回まで一貫して中心となって企画・運営いただくなど、産業による賑わいの創出に向けた弛まない挑戦を続けられています。長年にわたるこうした取り組みは、白井宏一会長をはじめ会員の皆様のご尽力の賜物であり、深く敬意を表するとともに、心より感謝申し上げます。

さて、今年の「としまMONOづくりメッセ」は、「出展者同士」「来場者と出展者」「地域で育まれた産業の伝統を次世代に“つなぐ”」という3つの意味を込めて「つなぐ」がテーマだと聞いております。そして奇しくも、区長就任時に私が掲げた区政の基本姿勢も「3つの“つながる”」です。人と人を、人と区政を、そして、これまでの経験を豊かな未来へしっかりとつなげ、区民の声が“つながる”区政の実現を目指し、今年も皆様と共に、区民目線に立った区政を進めてまいります。

結びになりますが、貴会の益々のご発展と会員のみなさまのご健勝ご多幸を祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。



# 生つ焼の こんにゃく

「味しみがよい」  
「においがしない」 こんにゃく



株式会社 関越物産  
取締役会長 白井 宏一

〒171-0031 東京都豊島区目白5-5-2  
TEL 03(3952)4151  
<https://www.kan-etsu.com>

## 新年のご挨拶

東京都知事 小池百合子

明けましておめでとうございます。  
豊島産業協会の皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、国際通貨基金 IMF から、2023年の日本のGDPがドイツに抜かれ4位に後退するとの見通しが発表されました。

円安の影響もあるとはいえ、厳しい国際競争の只中でどう再活性化するかが問われています。都政の場であっても、世界を常に意識しなければ、たちまち国際社会の潮流から取り残されてしまいます。

本年は日本経済の復活に向けた本気度が問われる、まさに正念場です。深刻化する気候危機や少子高齢化、国際競争力の低下など、我が国が先送りしてきた課題が先鋭的に現れています。

不確かな時代において、都民が将来に希望を持ち、安心して暮らせる都市を実現する。そして、日本の牽引役としての役割を果たす。そのために、東京は、先手先手で持続可能な都市への変革に取り組んでまいります。

この手を緩めることなく一步も二歩も前に進めていく。時代のその先に目を向け、「何が都民ファーストか」

これを念頭に置きながら、未来を切り拓く政策を全力で推し進めてまいります。皆様には本年も引き続きのご協力ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

結びになりましたが、豊島産業協会の一層のご隆盛と、会員企業の皆様方の更なるご繁栄とご健康を祈念いたしまして、新年の挨拶とさせていただきます。



創業 97 年

**渡辺建設株式会社**

[www.watanabe-kensetsu.co.jp](http://www.watanabe-kensetsu.co.jp)

〒171-0052 東京都豊島区南長崎1-22-16 TEL 03-3951-1161

## 新年のご挨拶

東京労働局雇用環境・均等部  
指導課長 北川 敏子

新春を迎えて謹んでお慶び申し上げます。

一般社団法人豊島産業協会並びに会員の皆様には、平素より労働行政、とりわけ雇用環境・均等部の業務の推進につきまして、格別の御理解、御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。



昨年5月の新型コロナウイルス感染症の5類への移行を機に、経済社会活動が活性化し始め、景気も緩やかに回復し、賃金の引上げも進んだところです。

東京労働局管内においては、求人が底堅く推移し、雇用情勢は、緩やかに持ち直しているものの、物価上昇等が雇用に与える影響に留意する必要があります。一人一人が豊かさを実感できる社会の実現に向けて、当部としましては、昨年に引き続き、雇用形態にかかわらない公正な待遇の確保（同一労働同一賃金）を進めるとともに、男女の賃金の差異の情報公表、男性の育児休業の取得促進や育児休業等取得状況の公表を通じ、男女共に働きやすい職場の整備を進めてまいります。

また、本年秋頃には、フリーランスの就労環境を整備するため、「特定受託事業者に係る取引の適正化等に関する法律」の施行が予定されております。

同法では、特定受託事業者に係る取引の適正化のほか、募集情報の的確表示、育児介護等に対する配慮、ハラスマント対策に係る体制整備、中途解除等の事前予告・理由開示等が規定されておりますが、同法を所管する他省庁とも連携しながら周知を図り、ご相談等に丁寧に対応してまいります。

こうした施策の推進に当たっては、一般社団法人豊島産業協会の皆様方との一層の連携が不可欠なものと考えておりますので、貴会並びに会員の皆様の引き続きの御理解、御協力をよろしくお願い申し上げます。結びに、貴会の益々の御発展、会員の皆様の御健勝を祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。



不動産の売買・仲介並びに管理業務  
前各号に付帯する一切に業務

**株式会社 リゾナント**

免許番号 東京都知事 (10) 第43078号

豊島区南長崎1-25-12

**TEL.03-3951-1521(代)**

<http://www.resonant-co.jp>

## 新年のご挨拶

池袋労働基準監督署  
署長 高橋和彦

令和6年の新春を迎え、謹んでお慶び申し上げます。

一般社団法人豊島産業協会並びに会員企業の皆様には、日頃から労働基準行政の推進に御理解、御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、昨年は、長く続いた新型コロナウイルスの制約から徐々に解放され、事業活動や個人の生活に明るい兆しが見え始めた反面、原材料価格の高止まりや、円安、人手不足問題等、企業経営を取り巻く環境は厳しさが続き、御苦勞が多かったものと思います。

令和6年において労働基準行政の側面から向き合う必要がある課題について見てみると、2024年問題として取り上げられる機会が増えた建設事業、自動車運転の業務、医師に係る時間外労働の上限規制の適用が間近に迫り、そのスムーズな導入及び定着が求められること、また、死亡災害を含めた休業4日以上の死傷災害の発生が増加傾向を示していることから、これを1件でも減少させなければならないこと等があげられます。

本年も、皆様方が直面する労務管理、安全衛生管理に関する諸問題に対し、引き続き丁寧な説明を心掛け、お役に立てればと考えておりますので、御理解のほどよろしくお願ひいたします。

最後に、本年が皆様方にとりまして幸多き年となりますことを祈念し、新年の挨拶とさせていただきます。



IT時代の  
ディスクロージャー情報  
を活性化する

e-Disclosure  
Solutions

企

業経営のキーワード「ディスクロージャー」は、経済のデジタル化革命によってスピードと効率化とを同時に満足させるべく「e-Disclosure」へと変貌します。ディスクロージャー情報を活性化する数々のご提案が宝印刷の新事業領域。「信頼」の宝印刷を継続させ、「革新」の宝印刷をご提案してまいります。

代表取締役社長 堆 誠一郎

〒171-0033 東京都豊島区高田3-28-8  
TEL 03-3971-3101 FAX 03-3971-3140  
<https://www.takara-print.co.jp/>



宝印刷

## 新年のご挨拶

池袋公共職業安定所  
所長 山本貴彦

新年明けましておめでとうございます。

豊島産業協会並びに会員の皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、当所の業務運営に格別のご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、昨年5月の新型コロナウイルス感染症の5類への移行を機に、社会経済活動が活性化し始めたことで、景気も緩やかに回復しており、東京労働局管内では求人が底堅く推移し有効求人倍率は1.84倍（令和5年10月）と雇用情勢は持ち直している状況にあります。

そうした中、労働行政における重点施策は、「構造的な賃上げ」と「人への投資（リスキリング）」としており、ハローワークにおいて企業の皆様にご支援できる主なものでは、パートタイム労働者が「年収の壁」を意識せず働くことのできる環境整備に対しての「キャリアアップ助成金（社会保険適用時処遇改善コース）」や、労働者のリスキリング支援に対しての「人材開発支援助成金」となりますので、是非これらの助成金をご活用いただくようお願いいたします。

また、当所では、離職せざるを得なかつた方をはじめ、多くの求職者の方や、人手不足等により人材確保に苦労されている企業の皆様のためにも、地域雇用のセーフティーネットとしてしっかりと役割を果たしてまいりますので、引き続きのご理解とご協力をお願い申し上げます。

結びに、豊島産業協会の益々のご発展と、会員の皆様のご健勝ご繁栄を祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。



## 新年のご挨拶

日本年金機構 池袋年金事務所  
所長 松原 修

新年明けましておめでとうござい  
ます。

豊島産業協会並びに会員の皆様に  
おかれましては、昨年は、当機構の  
事業運営に格別のご理解とご協力を  
賜り、厚く御礼申し上げます。

公的年金制度の規模は、被保険者  
数は約6千8百万人、年金受給権者  
数は約4千万人、また、徴収している社会保険料は年  
間約38兆円、年金支給額は年間約53兆円であります。

まさに、人生100年時代を見据える我が国にとって、  
公的年金制度は欠くことができない社会経済イン  
フラであり、当機構による安定的且つ確実な公的年金  
制度の運営なくして、我が国の安定はないと言っても  
過言ではありません。

国においては、働きたい人が働きやすい環境を整える  
とともに、短時間労働者について、年金等の保障を  
厚くする観点から、被用者保険の適用拡大が進められて  
おり、令和6年10月には、50人超規模の企業まで  
適用範囲が拡大されます。

当機構では、かかる制度周知に適切に対応するとともに、「ねんきんネット」や各種手続きの電子申請の利  
用促進など、事業所・個人それぞれのお客様のニーズ  
を踏まえたオンラインサービスの提供拡大に取り組んでまいります。

今後も国民生活の安定と安心の実現に向け取り組んでまいりますので、引き続きご協力を賜りますようお願  
い申し上げます。

結びに、貴会の益々のご発展と会員の皆様のご多幸  
をお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。



## 新年のご挨拶

東京都労働相談情報センター池袋事務所  
所長 大谷久美子

新春を迎え、謹んでお慶びを申し  
上げます。

豊島産業協会並びに会員の皆さま  
には、当所の業務運営に格別のご理  
解とご協力を賜り、厚く御礼申し上  
げます。

アフターコロナと言われ社会経済  
活動が活発化していますが、コロナ  
禍を経て職場のあり方や働くことの価値観などが大き  
く変化したと感じます。副業兼業やフリーランス、テ  
レワーク、DXの推進など、個人と企業双方に柔軟な思  
考や活動が求められ、それらは労働法制にも変化を促  
す動きにもなっています。

皆さまにおかれましてもこうした変化に対応されながらも、働き方改革、働きやすい職場環境の整備に取  
り組まれ適正な雇用管理にご尽力されていることと存  
じます。

こうした中、私どもの労働相談では、職場の嫌がらせ(ハラスメント)、退職や労働契約に関することが  
多く、背景には業況悪化や人手不足等の影響があり、  
ストレスを抱え心身の不調も伴った切実な相談が多く  
寄せられています。

当所では労働相談にお応えし、働きやすい職場環境  
づくり(育児や介護等と仕事の両立支援)に取り組ま  
れる事業主に対する奨励金や専門家派遣などを行って  
います。本年も引き続き、当所を是非ご活用ください。

結びに、豊島産業協会の益々のご発展並びに会員の  
皆さまのご健勝、ご繁栄をお祈り申し上げ、新年のご  
挨拶とさせていただきます。

『働く人・事業主の相談相手 まずはお電話ください  
☎03(5954)6110』



創業大正10年

100年の感謝を胸に～Fire & Safety～次の100年へ

### 消防設備全般（設計・施工・点検・機器販売）

- 自動火災報知設備、インターホン設備等のリニューアル
- 特殊消火設備（ガス系、粉末系）の工事
- 各種避難設備、消火器各種
- 住宅用火災警報器
- 非常放送設備、避難設備
- 消防設備のリニューアルのご相談



CHIRIKA



中央理化工業株式会社

代表取締役社長 塚越 一弘

本社：豊島区巣鴨1-4-17

TEL: 3946-7411

仙台・栃木・埼玉・東京・静岡・三重・愛知・熊本

あけましておめでとうございます

一般社団法人豊島産業協会

アーバン富士株式会社

代表取締役 河畠 洋子

株式会社加登ゴム

代表取締役 加登 郁子

株式会社アル・エス・シー

代表取締役社長 金井 宏夫

株木建設株式会社

代表取締役社長 株木 康吉

芥川製菓株式会社

代表取締役社長 芥川 仁史

株式会社関越物産

取締役会長 白井 宏一

今井保全株式会社

代表取締役 今井 敏弘

株式会社生一麺

代表取締役社長 後藤 真彦

株式会社ウイング企画

代表取締役 具和 博

京北自動車交通株式会社

代表取締役 今田 拓男

株式会社ウエマツ

代表取締役社長 福田 浩志

株式会社健康豆元

代表取締役社長 後藤 真彦

江原運送株式会社

代表取締役社長 江原 光一

広研印刷株式会社

代表取締役社長 前川 光

大南経営労務アドバイザリオフィス

特定社会保険労務士 大南 弘巳

株式会社正宗機械製作所

代表取締役 内田 晃司

株式会社セシム

代表取締役 佐々木 誠

株式会社豊島新聞社

代表取締役 阿部 裕治

大正製薬株式会社

代表取締役社長 上原 茂

白十字株式会社

代表取締役社長 天田 泰正

大東綿業株式会社

代表取締役 岡 正郎

東日本印刷株式会社

代表取締役社長 藤井 義夫

宝印刷株式会社

代表取締役社長 堆 誠一郎

株式会社リゾナント

代表取締役社長 渡辺 康弘

中央電設株式会社

代表取締役社長 池田 憲治

渡邊建設株式会社

代表取締役社長 渡邊 裕之

中央理化工業株式会社

代表取締役社長 塚越 一弘

東京商工会議所豊島支部

会長 渡邊 裕之



東京信用金庫

理事長 半澤 進

株式会社東京夕カラ商會

代表取締役 高倉 将志

豊島区印刷関連産業団体協議会

会長 亀井 一司